

IP68

CE FC



## LEUCHTMÖBEL



Die Leuchtmöbel der BULB-Kollektion bieten einzigartige Designs und eine unendliche Anzahl an Einsatzmöglichkeiten verbunden mit einer hervorragenden Technik. Die modernen Formen passen zu jeder Inneneinrichtung und jeglichen Einsatz im Garten, und das ohne Kabel, unabhängig von Wetter, Temperatur und Umfeld. Die BULB-Kollektion zeichnet sich aus durch Hohe Stoßfestigkeit, kabellos durch Akkubetrieb, wasserfest, witterungsbeständig, schwimm-fähig, energiesparend und umweltschonend. Steuerung durch optionale Fernbedienung. Inklusiv Ladestation für den Polymere Lithium Akku. Fernbedienung (Pebble) optional. IP68 bis 2m.

The lightobjects of the BULB collection offer unique designs and an infinite number in conjunction with an excellent technology to ranges of application. The modern forms match every interior furnishings and any use in the garden and the one without cables independently of weather, temperature and environment. The BULB collection stands out due to high impact resistance, cableless by accumulator business waterproof and weatherproof, buoyant, energy-saving and environmentally harmless. Control by an optional remote control. The Inklusiv charging point for polymer lithium accumulator. Remote control (Pebble) optional. IP68 until 2m.

Bezeichnung	Artikelgruppe	Watt	Ladezeit / Leuchtdauer*	Leuchteinheit / Methode	Größe mm	Schutzart	Artikelnummer
DOWN	Leuchtmöbel	1Watt/52LEDs	5h / 8-20h	BULB	710x960x710	IP68	<b>1400256</b>
SIDE	Leuchtmöbel	1Watt/52LEDs	5h / 8-20h	BULB	960x960x710	IP68	<b>1400257</b>
UP	Leuchtmöbel	1Watt/52LEDs	5h / 8-20h	BULB	D: 620 H: 1140	IP68	<b>1400258</b>
BASS	Leuchtmöbel	1Watt/52LEDs	5h / 8-20h	BULB	D: 800 H: 510	IP68	<b>1400259</b>
BASS S	Leuchtmöbel	1Watt/52LEDs	5h / 8-20h	BULB	D: 600 H: 450	IP68	<b>1400260</b>
BONE	Leuchtmöbel	1Watt/52LEDs	5h / 8-20h	BULB	D: 470 H: 370	IP68	<b>1400261</b>
TOWER L	Leuchtmöbel	1Watt/52LEDs	5h / 8-20h	BULB	D: 300 H: 1060	IP68	<b>1400262</b>
TOWER TWIST	Leuchtmöbel	1Watt/52LEDs	5h / 8-20h	BULB	D: 350 H: 1050	IP68	<b>1400263</b>

Leuchten inklusiv Ladestation, Bulb-Leuchteinheit fest verschraubt, Gehäuse aus weißem Kunststoff, hohe Stoßfestigkeit, wasserfest und witterungsbeständig, schwimmfähig, Steuerung durch optionale Fernbedienung (Pebble), \* Leuchtdauer richtet sich je nach Programmeinstellung



SIDE



BASS



UP



BONE



DOWN



TOWER TWIST